

Am 11.03.2010 trafen sich interessierte LehrerInnen aus Sachsen-Anhalt auf Einladung des Grundschulverbandes in den Franckeschen Stiftungen zu einer Fortbildungstagung, die sich mit der Realisierung der Schuleingangsphase in Sachsen-Anhalt auseinandersetzen sollte. Die Veranstaltung, die zum zweiten Mal angeboten wurde und wieder ausgesprochen viel Zuspruch fand – insgesamt waren 60 LehrerInnen gekommen – bot Einblicke in die Praxis der Jahrgangsmischung, besonders in den Fächern Deutsch und Mathematik. Neben diesen starken Impulsen war auch Zeit zum Erfahrungsaustausch und zur Diskussion. Aufgrund der großen Nachfrage soll eine ähnliche Veranstaltung am 03.09.2010 im Raum Magdeburg angeboten werden.

Hinzuweisen ist auf eine kritisch-konstruktive Stellungnahme des Grundschulverbandes zur Realisierung der Schuleingangsphase in Sachsen-Anhalt. Über Verbreitung an interessierte KollegInnen und Rückmeldungen zum Papier würden wir uns freuen!

[weiter >](#)

Text: Die flexible Schuleingangsphase – Hintergründe und Chancen einer weitreichenden Unterrichtsreform

[weiter >](#)